

Hacienda pide a consejo de mercado de capitales ideas de **propuestas adicionales que presentar al país**



El ministro Marcel participó en evento aniversario de la Bolsa Electrónica.

■ El ministro destacó lo que incluye la agenda en materia de resolución bancaria y seguro de depósitos.

POR RODOLFO CARRASCO

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, adelantó que en lo que resta de Gobierno va a seguir trabajando en nuevas iniciativas en materia de mercado de capitales o también bautizada como agenda de MK.

Al participar en el evento de aniversario número 35 de la Bolsa Electrónica de Chile, el secretario de Estado explicó que desde la cartera le pidieron a la comisión que los asesora “que nos proporcione ideas y esperamos tener propuestas adicionales que presentar al país”.

Por supuesto, advirtió que “la situación fiscal no permite que se hagan a costa de recaudación, pero creo al fin tenemos un ámbito en el cual podemos trabajar en conjunto”.

El Consejo Consultivo del Mercado de Capitales, hoy liderado por Enrique Marshall, es una comisión asesora de Hacienda cuya finalidad precisamente es institucionalizar el diálogo y la interacción público-privada respecto de la estrategia de

desarrollo del mercado financiero.

Marcel destacó la importancia del desarrollo del mercado de capitales de riesgo, “donde nos interesa el apoyo a los emprendimientos y una gestión eficaz del riesgo, para profundizar nuestro mercado de largo plazo y el crédito en moneda local. Tenemos que tener claro que para que una economía pueda desarrollarse de manera estable, el tener un mercado de capitales de largo plazo en moneda local es fundamental”, dijo la autoridad.

Adicionalmente, el ministro informó que los esfuerzos del Ejecutivo están en iniciativas como el anteproyecto de resolución bancaria y seguro de depósitos; y el ingreso de una indicación sustitutiva para retomar el debate en el proyecto de ley sobre supervisión basada en riesgos para compañías de seguros.

Agregó que el proyecto sobre resolución bancaria y seguro de depósitos ha estado en preparación junto a la Comisión para el Mercado

Financiero (CMF) y el Banco Central: “Esperamos que dentro del primer semestre del próximo año pueda iniciarse para llenar un vacío en nuestra legislación, y porque es fundamental para mitigar y prevenir los riesgos en el mercado financiero y bancario en particular”.

Clave para el crecimiento

El presidente de la Bolsa electrónica, Fernando Cañas, indicó que la situación actual del mercado de capitales no es responsabilidad de un gobierno en particular.

“Desgraciadamente son muchas las medidas tomadas (...) El permanente debate sobre reformas al sistema de pensiones, sumado a los retiros de fondos previsionales, han impactado negativamente”, sostuvo el ejecutivo.

Agregó que “un mercado de capitales sólido, eficaz y eficiente es clave para recuperar el crecimiento” e invitó a todos los involucrados -públicos y privados- a sumar esfuerzos para “caminar juntos hacia el crecimiento que Chile tanto necesita”.